



Teoría de la conspiración

Desde que asumió el cargo el 1 de octubre, la presidenta Claudia Sheinbaum ha tenido que lidiar con el incremento de la violencia en varios estados del país, lo que ha generado dudas en diversos sectores sobre la estrategia de seguridad. En opinión de algunos, la violencia fue heredada del sexenio del expresidente AMLO provocada por la política de no confrontar a los cárteles de la droga y de usar al ejército para tareas de seguridad pública.

El sexenio inició con el asesinato de seis migrantes a manos del ejército, y con la muerte de tres personas en Nuevo Laredo, 10 días después. La tercera semana de la presidenta Claudia Sheinbaum en el cargo culminó con el asesinato del sacerdote católico en Chiapas, que había sido amenazado, y con un enfrentamiento en Sinaloa en el que soldados mataron a 19 presuntos miembros de cárteles.

Y el jueves, un cártel hizo estallar casi simultáneamente dos coches bomba en el estado de Guanajuato, lesionando a tres policías.

"La estrategia de seguridad va a funcionar, esto es para el pueblo, para la gente, va a funcionar. Eso no quiere decir que sea de un día para otro, pero va a funcionar", ha dicho la presidenta Claudia Sheinbaum.

Los legisladores federales del PAN exigieron a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo que reconozca que México ya vive "episodios de terrorismo" y piden no evadir este tema como ocurrió en la administración anterior.

Lo cierto es que, los coches bomba en Guanajuato, los homicidios en Culiacán y las ejecuciones en Guerrero, Michoacán y Chiapas, entre otros estados son alertas de que algo no está funcionando en la estrategia de seguridad.

De acuerdo con el corte del Informe de Seguridad diario del propio gobierno federal, sólo en los primeros 24 días del sexenio, mil 792 personas fueron asesinadas, un promedio de 74 homicidios cada día. Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx